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Ata de reunião  1 

Ata da II reunião ordinária do Comitê Assessor do Sistema de Bibliotecas, realizada às 2 

dez horas e vinte e três minutos, do dia dezenove de maio de dois mil e vinte e cinco, na 3 

sala https://conferenciaweb.rnp.br/ufabc/comite-assessor-do-sistema-de-bibliotecas. A 4 

reunião contou com a presença dos seguintes membros: Hugo da Silva Carlos, 5 

Presidente, Cristiane Negreiros Abbud Ayoub, Representante do CCNH - Centro de 6 

Ciências Naturais e Humanas, Miguel Said Vieira, Representante do CECS - Centro de 7 

Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas, Rodrigo Fresneda, Representante 8 

do CMCC - Centro de Matemática, Computação e Cognição, Carlos Eduardo Gianetti, 9 

Representante da Biblioteca de São Bernardo do Campo e Wilberte Anderson Ribeiro 10 

Dos Santos Silva, Representante da Biblioteca de Santo André. Dando início, Hugo da 11 

Silva Carlos agradece a presença de todos e inicia os Informes da Presidência. a) 12 

Orçamento - Plano de Contratação Anual de 2025. Ele explica que o Sistema de 13 

Bibliotecas recebeu o valor de 700 mil reais dos R$1.464.702,41 solicitados. Hugo da 14 

Silva Carlos ressalta que foram recebidos 50 mil reais a título de investimento, que serão 15 

destinados à aquisição de livros, sendo divididos em 25 mil para as demandas da 16 

Biblioteca de Santo André e 25 mil para as demandas da Biblioteca de São Bernardo do 17 

Campo. Dando continuidade, Hugo da Silva Carlos inicia o próximo informe da 18 

Presidência: b) Obras nos campi. Hugo da Silva Carlos relata que ambas as Bibliotecas 19 

estão passando por reformas de adequação em conformidade às disposições legais e as 20 

normativas de proteção contra incêndio. Ele destaca que no período de 17/05/2025 a 21 

23/05/2025, ocorrerá a substituição da porta de acesso da Biblioteca Santo André do 22 

pavimento térreo, pois a nova porta terá barra antipânico, similar a porta do pavimento 23 

inferior. Ele informa que a entrada localizada no andar térreo da Biblioteca de Santo 24 

André está fechada em razão das referidas obras e a entrada está sendo feita 25 

exclusivamente pela porta localizada no subsolo do Bloco C. Carlos Eduardo Gianetti 26 

destaca que a Biblioteca de São Bernardo do Campo iniciou as obras em 01/08/2024 e 27 

que, desde então, o local ainda passa por reformas para as mesmas adequações de 28 

proteção contra incêndio, e tem sofrido os impactos relativos às dificuldades no acesso, 29 

na sinalização e na acessibilidade. Ainda sobre as obras, Carlos Eduardo Gianetti informa 30 

que o prazo para o término foi postergado e não há uma data definida para finalização 31 

dos trabalhos. Logo após, Carlos Eduardo Gianetti ressalta que a Biblioteca de São 32 

Bernardo do Campo participará, junto com a Pró-Reitoria de Graduação, das atividades 33 

da Semana de Integração Universitária para receber os novos alunos ingressantes. Em 34 

seguida, Hugo da Silva Carlos inicia a votação dos itens de pauta da Ordem do Dia. a) 35 

ATA DE REUNIÃO Nº 1/2025 - CASB. Aprovada por unanimidade e sem ressalvas. Em 36 

seguida, inicia-se a votação do item b) Horário de funcionamento: homologar o ATO 37 

DECISÓRIO Nº 4/2025 - CASB. Aprovado por unanimidade e sem objeções. Hugo da 38 

Silva Carlos destaca ainda, sobre o mesmo tema, que o Sistema de Bibliotecas continua 39 

com falta de servidores e foi solicitada a abertura de novas vagas de estágio com o 40 
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objetivo de contemplar a Biblioteca de São Bernardo. Após, Hugo da Silva Carlos 41 

solicita a retirada do item de pauta c) aprovar a MINUTA DE RESOLUÇÃO (Estabelece 42 

a categorização de novos usuários, a quantidade de itens e prazos de empréstimo 43 

domiciliar de materiais bibliográficos dos acervos do Sistema de Bibliotecas), 44 

considerando que o documento necessita de consulta jurídica e adequação com outras 45 

legislações, tais como a RESOLUÇÃO Nº 232/2023 - CONSUNI (11.00.06), que cria o 46 

Programa Pesquisador(a) Colaborador(a) da Universidade Federal do ABC (PC-47 

UFABC), estabelece suas políticas gerais, revoga e substitui a Resolução ConsUni nº 48 

201. Miguel Said Vieira ressalta a importância de levar em consideração quando a pessoa 49 

tem múltiplos vínculos e utilizar aquele que seja mais vantajoso. Hugo da Silva Carlos 50 

informa que a legislação vigente contempla essa situação de múltiplos vínculos. 51 

Aprovada por unanimidade e sem ressalvas a retirada de tal item da pauta. Por fim, Hugo 52 

da Silva Carlos inicia a votação do último item da pauta, d) homologar a proposta relativa 53 

à aquisição de livros (recursos de investimento), Hugo da Silva Carlos apresenta os 54 

critérios de aquisição de Santo André: foram formados a partir das listas de compras do 55 

sistema Sophia Aquisições e também de sugestões da comunidade acadêmica extraídas 56 

do Terminal Web. Segundo ele, a lista foi elaborada levando-se em consideração as 57 

prioridades de aquisições para bibliografias de curso e também a escassez de recursos 58 

públicos. A lista está organizada em ordem prioritária, segundo os parâmetros a seguir: 1) 59 

Bibliografia básica: adquirir quantidade para que tenhamos pelo menos 03 itens no 60 

acervo do Sistema de Bibliotecas. 2) Bibliografia complementar: adquirir quantidade para 61 

que tenhamos pelo menos 01 item no acervo do Sistema de Bibliotecas. 3) "Outras 62 

bibliografias": adquirir quantidade para que tenhamos 01 item no acervo do Sistema de 63 

Bibliotecas. 4) Não é bibliografia de curso, mas foi sugerido pela comunidade: adquirir 64 

quantidade para que tenhamos 01 item no acervo do Sistema de Bibliotecas. 5) Literatura, 65 

sugerida pela comunidade: adquirir quantidade para que tenhamos 01 item no acervo do 66 

Sistema de Bibliotecas. Logo depois, Hugo da Silva Carlos apresenta os critérios de 67 

aquisição de São Bernardo do Campo: 1) Para livros nacionais das bibliografias básicas: 68 

02 exemplares (se não houvesse nenhum exemplar disponível nas duas unidades) e 01 69 

exemplar (se houvesse apenas 01 exemplar em SBC e nenhum exemplar em Santo André 70 

que pudesse ser transferido). 2) Para livros nacionais das bibliografias complementares: 71 

01 exemplar (se não houvesse nenhum exemplar disponível nas duas unidades ou que não 72 

pudessem ser transferidos de Santo André). Rodrigo Fresneda questiona se a proposta é 73 

restrita à graduação ou se também inclui a pós-graduação. Hugo da Silva Carlos responde 74 

que é prioritariamente relativa à graduação. O item sobre a aquisição de livros foi 75 

aprovado por unanimidade e sem objeções. A reunião terminou às dez horas e quarenta e 76 

nove minutos. Nada mais havendo a declarar, eu Denise Gutierrez Castro, lavrei a 77 

presente ata, que foi lida e aprovada por todos os presentes. 78 

HUGO DA SILVA CARLOS 79 

PRESIDENTE DO COMITÊ ASSESSOR DO SISTEMA DE BIBLIOTECAS 80 


